

Saint-Rémy-de-Provence | Sotheby's INTERNATIONAL

**5 Pièces**

**95 m<sup>2</sup>**

**Réf. VP8-832**

**740 000 €**

**Les Baux-de-Provence**

Maison à vendre (13520)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Les Baux de Provence, en exclusivité, Nichée au cœur de l'un des plus beaux villages de la Provence, dans un environnement calme et arboré, au pieds du village et de ses commerces, découvrez cette charmante maison à l'esprit provençale érigée sur un parc de plus de 2000m2 dont la partie en restanque bénéficie d'une vue imprenable sur la vallée des Baux. La maison développe plus de 95m2 habitables et propose coté vie, un salon avec verrière ouvert sur le jardin, un séjour double avec poêle à bois et une cuisine séparée. Coté nuit, la maison dispose d'une suite avec salle d'eau et d'une seconde ...

Les Baux de Provence, exclusive, Nestled in the heart of one of Provence's most beautiful villages, in a quiet, wooded setting at the foot of the village and its shops, discover this charming Provencal-style house set in over 2000m2 of parkland, the terraced part of which boasts a breathtaking view over the Baux valley. The house offers over 95m2 of living space, including a living room with glass roof opening onto the garden, a double living room with wood-burning stove and a separate kitchen. On the night side, the house features a suite with shower room and a second bedroom with an idyllic ...

**SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

